

# Antrag Nr. 22-O-23-0012

## Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

---

### Betreff:

Öffnung vorhandener Toilettenanlagen für die Öffentlichkeit (GRÜNEN)

### Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Wie bereits bei der letzten OBR-Sitzung am 10.05.2022 vorgetragen, gibt es in Sonnenberg drei - und mit der Fertigstellung der neuen Ortsverwaltung im Herbst 2022 - vier zentral gelegene und gut zugängliche Toilettenanlagen, die für Sonnenberger\*innen und deren Besucher\*innen genutzt werden könnten:

- Testzentrum in der alte Ortsverwaltung
- neue Ortsverwaltung (ca. Herbst 2022)
- Hofwiesen-Toiletten (geschlossen, Zusage von Dr. Gerhard Obermayr sich der Sache anzunehmen beim Besuch des OB, die Toilettenanlage ist in einem guten Zustand - siehe Anlage)
- Burg-Toilettenanlage (betreut von der IG-Sonnenberger Vereine e.V. und für die Allgemeinheit nur bei Veranstaltungen zugänglich)

Die Ortsverwaltung und der Ortsvorsteher werden gebeten mit den zuständigen Vereinen bzw. mit Dr. Obermayr zu klären, unter welchen Bedingungen eine Öffnung erfolgen kann.

Für die Hofwiese wurde zwar ein Spielplatz-Scout (der auch die Toilette an der Hofwiese betreuen soll) in Aussicht gestellt, Sonnenberg steht jedoch an letzter Stelle. (siehe Anlage)

Die Beauftragung einer Reinigungskraft (z. B. durch die IG Vereine in der Burg) bzw. das Eingehen einer "Patenschaft" (mit Dr. Obermayr) ist von Seiten des Magistrats prinzipiell machbar (siehe Anlage).

An den geschätzten Kosten vom ca. 650 Euro/mtl. könnte sich der OBR beteiligen.

Wiesbaden, 11.07.2022

Krafczyk  
Fraktionssprecherin